

Cuba redobla control epidemiológico en terminales internacionales ante la Covid-19



La Habana, 10 mar (RHC) Las autoridades sanitarias de Cuba mantienen un control epidemiológico permanente y se enfocan en una vigilancia estricta en puertos, aeropuertos y marinas para evitar la entrada del Covid-19 al país.

La doctora Juana Moraima García, jefa del equipo básico de trabajo en la terminal aérea internacional José Martí, afirmó que en la instalación no se detienen las pesquisas a los viajeros, porque es un protocolo de trabajo establecido.

Refirió la especialista en Medicina General Integral que las medidas se aplican de modo cotidiano para el control de las enfermedades transmisibles, pero actualmente se mantienen una vigilancia especial por el Covid-19.

Puntualizó la doctora que llenar la planilla conocida como declaración de sanidad por parte de los pasajeros es una responsabilidad con su salud y con la del resto de las personas.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216463-cuba-redobla-control-epidemiologico-en-terminales-internacionales-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba